
INDICAÇÃO Nº 

"Solicita serviços 

Bairro do Cambará. 11 

Considerando que 

/93 

de 

no 

~ 

_/ {( 2/:I!"éca 

limpeza no rio do 

Jardim Bandeirantes 

passa o rio do Bairro do Cambará, e com a feira livre sendo organizada 

as suas marge ns, o rio está cheio de detritos que são lan çados pelos 

feirantes; 

INDICO ao Sr . Prefeito Municipal, providências 

junto a Diretoria de Obras no sentido dos servi ç os de limpeza no 

referido rio até o rio do Bairro do GuaçÚ. 

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de Frei tas, 

em 24 de Agosto de 1993. 

BRASÍLIO DE OLIVEIRA BARROS 

VEREADOR 

R ua Padr e Marçal, 30 - Cai xa Postal 80 - CEP 18130-000 

T el s.: 425-2433 (d ireto) • 425-2500 (ramal 142) 
Mod. 02 d8 '1 .-J O B1, 100x 1 - 06/9 :-i - 0 Oomocr a l 11 

Sã o Roque - E stado de Sã o Paul o 

T ol./FA X 425-7458 



esta muito estreita; 

INDICAÇÃO N2 1Mt /93 

" Solicita melhoramentos na 

Engenho - Bairro do Taboão." 

····· ...... - -
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0rt 2lJ1tca 

Estrada do 

Considerando que a referida estrada 

INDICO ao Sr . Prefeito Municipal providências 

junto a Diretoria de Obras no sentido do alargamento da Estrada 

do Engenho, no Bairro do Taboão. 

Sala das Sessões Dr.Jul i o Arantes de 

Freitas, em 24 de Agosto de 1993 . 

~ 
BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS 

VEREADOR 

Ru a Pa dr e M arça l, 30 - Ca i xa P os tal 80 - CEP 18130 -000 

T el s.: 425-2433 (d ireto) 425-2500 (ram al 142) 
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E S T A D O DE SÃ O P A UL O 

INDICAÇÃO Nº 1 J4j; / 93 

" Solicita extensão da 

pa ra a Estrada do Engenho 

Taboão ." 
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r e d e eletri ca 

Ba irro do 

Considerando que na referida Estrada 

há mui tas propriedades rurais, 

da rede eletrica; 

que ainda não contam com o beneficio 

INDICO ao Sr . Prefeito Municipal provid~ncias 

junto a ELETROPAULO no sentido da extensão da rede elétr i ca para 

a Estrada do Engenho, no Bairro do Taboão. 

Sala das Sessões Dr . Julio 

Freitas , em 24 de Agosto de 1993. 

BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS 

VEREADOR 

Arantes de 

Ru a P adre M arça l, 30 - C aixa P os tal 80 - CEP 18 130 -000 

T ais.: 425 -24 33 (d ir eto) - 425-2500 ( r amal 14-2) 
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INDICAÇ~O Nº /j~q /93 

"Solicita implantaç:~o de um poste e luminária 

na Rua Santa Terezinha - Jd. Villai;:a" 

Considerando que no final da Rua Santa 

Terezinha, no Jd. Villaç:a, um dos lado faz margem com o rio e, 

por ser muito escuro torna-se um local muito perigoso para os 

moradores da referida rua; 

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, 

providências junto à Eletropaulo no sentido de implantar um poste 

de luz com luminária na altura do nº 117 da rua acima mencionada. 

Sala das Sessê:les, Dr. Julio Arantes de 

Freitas, 08 de setembro de 1993. 

BARROS 

VEREADOR 
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INDICAÇÃO Nº 

"Solicita reparos no portão da quadra 

do Grupo Escolar da Vila Amaral." 

Considerando que no Grupo Escolar da Vila 

Amaral existe uma quadra que por falta de zelador está sendo invadida 

por terceiros que estão destruindo o portão e até o alambrado; 

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal junto 

a Diretoria de Obras providências no sentido dos reparos no portão 

de entrada da quadra e se for possivel um guarda zelador para dar me

lhor atendimento aos alunos daquele estabelecimento de ensino. 

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes de Freitas 

em 08 de Setembro de 1993. 

~-r:7 - - -, _,, '-- ~;,--e-e ----1/ 
BRÃSILIO DE OLIVEÍRA BARROS 

VEREADOR 
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INDICAÇÃO N Q 

"Solicita reparos no portão da quadra 

do Grupo Escolar Paulo Ricardo Silveira 

Santos, no Jardim são José. 11 

Considerando que no Grupo Escolar Paulo 

Ricardo Silveira Santos, no Jardim São José, existe uma quadra de 

Volei, recentemente construida e por falta de zelador a quadra está 

sendo invadida por pessoas estranhas que estão de struindo o portão 

e até o alambrado; 

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal providências 

junto a Diretoria de Obras no sentido dos reparos no portão de entrada 

da quadra e se for possivel um guarda zelador para dar melhor atendi

mento aos alunos daquele estabelecimento de ensino. 

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes de Freitas, 

em 08 de Setembro de 1993. 

~~~ 
BRASÍLIO DE OLIVEIRA BARROS 

VEREADOR 

R ua P adre M arça l , 30 - C aixa P os tal 80 - CEP 18130 -000 

T els.: 425-2433 (d ir eto) · 425-250 0 ( r ama l 142 ) 
M o d 0 '.l a ·, :i•) B J, I00x l - 0 6/ 9 3 · O D orn 11c r a t 11 
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"Solicita reparos no asfalto da Av. Faes Leme 

em frente ao n° 96. 11 

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal , entendimentoi 

junto à Diretoria de ObrES, no sentido de executar serviços de reparos no 

asfalto da referida rua, uma vez que o mesmo está fil'undando, causando 

sérios problemas para os moradores do local • 

Sala das Ses sões -Dr. Julio Arantes de Frei tas a 

14 de setembro de 1.993 • 

·-~~µ~ 

BRASILIO DE OLIVEIRA BAHROS 0 

VE..ltEADOR 
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ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº ~ ~ J} /93 

"Solicita extensão do trajeto dos Ônibus 

transportadores de estudantes para a 

Estação da FEPASA. 11 

Considerando que o Ônibus que transporta 

os estudantes para a estação FEPASA, passa pelo Bairro do Cambará, 

deixando de atender aos estudantes que residem nos Jardins são 

José e FlÓrida, razão pela queal os pais dos mesmos ficam preocupados, 

pois não têm condução para transportar sues filhos; 

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal junto 

ao setor de transporte coletivo, no sentido de incluir nos itinerários 

dos Ônibus os locais: Rua Valter Fillipo, Jardim Santo Antonio, 

Jardim são José, Rua Rotary Club e Lions Club, para atender os 

estudantes moradores do local. 

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes de 

Freitas, em 14 de Setembro de 1993. 

-- -~-6 ( ~ 

BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS 

VEREADOR 
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ESTAD O DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO N2'Bqf/93 

"Solicita mudança de um poste com telefone, de uso 

dos taxistas, do Largo da Matriz, no Centro." 

Considerando que na Praça da Matriz existe um 

ponto·de Taxi ao lado da Igreja, cujo telefone tem o nº 425-2424, o 

qual está instalado em local impróprio, pois várias pessoas já bateram 

a cabeça no referido poste". 

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal providências junto 

-a TELESP no sentido da mudança do poste com telefone do Largo da 

Matriz, para o local onde será o futuro abrigo para os motoristas de 

Táxis. 

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes de Freitas, 

em 28 de Setembro de 1993. 

Rua Padr e Marçal, 30 - Caixa Postal 80 - CEP 18130-000 
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E S TAD O DE SÃO P A UL O 

INDICAÇÃO Nº / . ~ 3~ /93 

OUVIDO O PLENÁRIO 

"Solicita desapropr iação de 

'111 if.)(/{. ' 

uma pequ~ 

na area para que seja aberta a R.Proj etada 

at~ o seu final,"localizada no Pq.Varanguera 

no Jd.Guacu." 

Considerando que no Jd.Guaçu existe uma 

Rua Projetada ligando o Pq.Varanguera à margem do carrego, faltando 

poucos metros para completar a referida rua. 

INDICO ao Sr .Prefeito Municipal providências 

ao setor competente no sentido da execução da desaproprição de 

uma pequena área, para que seja aberta a Rua Projetada até o seu 

final. 

Sala das SessÕes,Dr.Julio Arantes de Freitas, 

em 19 de Outubro de 1993. 

BARROS 

VEREADOR 

JUSTIFICATIVA: É grande o nº de indústrias 

que estão se instalando nas imediações dessa rua Projetada, havendo 

necessidade de melhorar o acesso para os trabalhadores. 

19-10-93 
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E S T A D O DE S ÀO PAU L O 

INDICAÇÃO N2 ,{ J/ :J'J /93 

OUVIDO O PLENÁRIO 

"Solicita extensão da rede 

para o Pq.Varanguera." 

--=· 
~li 21.;í/;c'f f 

de esgoto 

Considerando que no referido local existe 

um unico corrego que não era poluido, atualmente está servindo 

de esgoto para os moradores locais ; 

I NDICO ao Sr.Prefeito Mun i cipal providências 

junto à SABESP no sentido da extensão da rede de esgoto para o 

Pq.Varanguera ligando a rede de esgoto do J d.Guaçu. 

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes 

Freitas, em 19 de Outubro de 1993. 

-~ 
BRASÍLIO DE OLIVEIRA BARROS 

VEREADOR 

J USTIFICATIVA : Ta l so l ic i tação se 

de 

faz 

necessaria pois ja existe indústria instal ada nas imediações do 

refer i do carrego, e há previsões de outras indústrias se instalarem 

no referido local sem que tenha rede de esgoto preocupando os moradores, 

há necessidade de que se execute serviços de l i mpeza nesse carrego pe

lo menos de três em três meses . 

19-10- 93 

A PR O V A D O UNANIMIDADE 

EMj? tb-/C-05 
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INDICAÇÃO NQ }4 11 /93 

"Solicita mudança no trajeto no Ônibus 

que faz a linha São Roque-Vila Amaral" 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 

junto ao Departamento de Transportes Coletivos para agil i zar prov~ 

ciências no sentido de que sej~ alterado o trajeto do Ônibus que 
f 

atualmente passa pela rua das Glicinias, voltando para seu antigo 

itinerário, ou seja pela rua das Papoulas. 

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de 

Freitas em 26 de outubro de 1993. _,, 
'< z!c'~_a ,~ 

BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS 

VEREADOR 

JUSTIFICATIVA: A rua das Glicinias tem 

o seu trecho curto servindo como rua de lazer para as crianças sen 

do que o Único veículo pesado que circula no local é o Ônibus, o 
-que traz preocupaçoes para os pais. 

Ru a Padre M arça l , 30 - Ca ixa P os tal 80 - C EP 18 130- 000 

T els.: 425 -2433 (d ireto) - 425-2500 (rama l 142 ) 
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"Solicita limpeza nas bocas de lobo na rua 

Monteiro Lobato" 

INDICO ao Exrno. Sr, Pr efeito Muncipal 

entrar em contato com a Dire t'p ria do Departamento de Obras para que 

sejam efetuadas limpeza e desobstrução nas bocas de lobo situadas ao 

longo da rua Monteiro Lobato. 

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de 

Freitas em 26 de outubro de 1993. 

---~~~ . 

BRASr ~ W i b t iv?rt. BARROS 

VEREADOR 

JUSTIFICATIVA: Os moradores do local 

reclamam do mau cheiro bem como riscos à saúde com a proliferação 

de insetos , bem corno com a ocorrência de fortes chuvas o que pod~ 

rã ocasionar a invasao de água e detritos nas residências e tam -

bém entupimentos. 

R ua P ad re M arça l, 30 - C a ixa P o st a l 80 - C E P 18 130-000 
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INDICAÇÃO Nº /?'Í,h /93 

"Solicita emplacamento na R.Dr.STevaux. 

Boulevard. "Proibido bicicletas e 

motos~· e cavalos." 

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal, 

para que se digne determinar no setor r.ompetente a possibi

dade de r. oloc ar plar. as proibindo a cirr.ulação de bir.ir.letas 

e motos pela R. Dr. Stevaux. "Boulevard" -, incluindo passeios 

de bicicletas e animais. 
Sala das Sessões Dr.Julio Arantes 

de Freitas. em 16 de Nov. de 1993. 

BR~A BARROS 

VEREADOR 

JUSTIFICATIVA: É grande a cirr.ulação 

de transeuntes nos dias Úteis{ como também nos feriados 

e finais de semana, e a circulação de bir.ir.letas e motos 

pelo lo r. al além de prejudicar os transeuntes r.olor.am em 

risr.o de ar.identes os mesmos. 

16-11-93 
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INDICAÇÃO Nº ~5i} /93 

"Solicita colocação de lombada 

na Av.3 de Maio, frente ao nº 

1001." 

Considerando que na Av. 3 de Maio 

na altura do nº 1001, existia um lombada, com o recapeamen

to da mesma foi retirada essa lombada; 

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal 

providências junto ao Depto de Obras para que seja cons

truida nova lombada, em frente ao nº 1001, da Av.3 de Maio. 

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes 

de Freitas, em 23 de Nov.de 1993 . 

4?1.-- •/ 
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BRASÍLIO DE OLIVEIRA BARROS 

VEREADOR 

Ru a Padr e M arça l , 30 - Cai x~ P os tal 80 - CEP 18 130-000 

T els.: 425 -2433 (d ireto) • 425 -2500 (ramal 142) 
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S iio Roque - E stad o dn São P au lo 
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ESTAD O DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº f $1 i /93 

"Solicita colocação de 2 lombadas 

na rua Maestro PorfÍrio Tavares, 

na altura do nº 290, e na esquina 

da R.Martins Villaça." 

Considerando que na rua Maestro 

PorfÍrio Tavares é grande o abuso dos motoristas que trafe

gam em altas velocidades; 

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal 
providências junto ao setor competente para que sejam 
construídas · 2 lombadas na latura nº 290 e na esquina da 

Rua Martins Villaça. 

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes 

de Freitas, em 23 de Nov.de 1993. 
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BRASÍLIO DE --ÔLIVEIRA BARROS 

VEREADOR 

Ru a P ad r e M arça l , 30 - Cai xa P o st al 80 - CEP 18 130-000 

T els .: 425-2433 ( d iret o ) . 42 5 2500 (ramal 142 ) 
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:INDICAÇÃO N º \ ~\ 
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/93 

OUVIDO O PLENÁRIO 

"Solicita implantação de poste com 

iluminária, na R.Maestro Porf:i.rio 

Tavares, defronte o nº 472, no Bairro 

do Cambará." 

Considerando que na R.Maestro Porf:i.-

rio Tavares, defronte o nº 472, necessita da implantação 

de um poste com iluminária; 

INDICO ao Sr .Prefe ito Municipal 
providências ' junto a ELETROPAULO no sentido de se fazer 

justa a reivindicação do populoso Bairro do Cambará. 

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes 

de Freitas, em 14 de Dez.de 1993. 

~ 
BRASÍLIO DE OLIVEIRA BARROS 

VEREADOR 

JUSTIFICATIVA: Trata-se de fins 

da rua Maestro Porf:i.rio Tavares, e um terreno baldio, 

onde os moradores temem a escuridão das imediações da 

referida, local fácil de ser assaltado ou agredido, por 

elementos desocupados. 

14-12-93 
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1 c9 INDICAÇÃO Nº , .~ ::i 

OUVIDO O PLENÁRIO 

/93 
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"Solicita serviços de limpeza no 

terreno baldio da R. Maestro Porf:irio 

Tavares ., defronte o nº 472." 

Considerando que no final da R. Maes

tro Porf:irio Tavares, existe um terreno da Prefeitura 

que está coberto de mato. 

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal 

providências ' junto a Diretoria de Obras, no sentido de 

se fazer a limpeza na referida área, pois os moradores têm 
, 

encontrado animais peçonhentos na referida area, por isso 

e justa a reivindicação deste Vereador. 

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes 

de Freitas, em 14 d e Dez.de 19 93. 

BRASÍLIO DE 01 VEIRA BARROS 

VEREADOR 
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E S T A D O DE SÃ O PAU L O 

INDICAÇÃO Nº /_ GG '?> /93 
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~ f / 2 (.~/;-{'a 

"Solicita serviços de 

calçadas do Jd.Finatti~ 

lho." 

capina nas 

e R.Nove de Ju 

Considerando que com a chegada das 

chuvas, o capim e ervas daninhas invadiram as calçadas 

do Jd. Finatti. 

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal 

providências junto a Diretoria de Obras, no sentido de 

executar a capinaçao e limpeza nas calçadas do Jd.Finatti 

e Rua Nove de Julho. 

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes 

de Freitas, em 14 de Dez.de1993. 

- ·· ·-~ 

BRASÍLIO DE OLIVEIRA BARROS 

VEREADOR 

Ru a P adr a M arça l . 30 - Ca ixa F osta! 80 - C EP 181 30-000 

T els .: 425 -243 3 (c ir eto) - 425 -2500 (ram al 14?. ) 
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Sã o R oque - E stad o d;, São P aulo 
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